



Jahresbericht 2016

Sehr geehrte Ehren-, Frei-, Aktiv-, Junioren-,
Passiv- und provisorische Aktivmitglieder.

Letztes Jahr war ein bewegtes Jahr. Es zeigte mir ein Stück weit, auf was wir uns als Verein besinnen sollten. Wir sind ein freiwilliger Zusammenschluss von Personen, welche dem Pferd und den dazugehörigen Möglichkeiten in einer fördernden Kameradschaft aufgehen. Das Ziel des Vereins gilt dem Pferd und dem sozialen Zusammenkommen mit Gleichgesinnten. Es ist schön, dies zu sehen und zu erleben. Der Alltagsstress beherrscht uns aber leider viel zu oft und so freute ich mich über fast jeden Austausch mit einzelnen Mitgliedern, mit welchen ich über Freud und Leid, Bedenken und Zweifel, Lob und Kritik reden konnte. Die konkrete Meinung und Bedürfnisse der einzelnen Mitglieder, sowie des Vereins sind wichtig, das Zusammenführen oder Annähern jedoch teils schwierig. Es ist meist eine fachliche und keine persönliche Sache, welche auch nicht zu sehr Gewicht haben sollte. Es gibt schönere und freudigere Momente, in der meist zu kurz kommenden Zeit. Freuen wir uns lieber über eine gute und gemeinsame Zeit mit gegenseitiger Akzeptanz.

Ich bitte Euch weiterhin eine kollegiale und respektvolle Kommunikation zu pflegen.

Auch im Jahr 2016 gab es wieder viele Teilnahmen an den verschiedenen Turnieren. Ich freue mich noch immer, wenn ich ans Mitfiebern denke und welche Plätze wir erreicht haben. Ebenso die diversen Prüfungen und den spannenden Final an unseren Pferdesporttagen erfreuten mich sehr. Ich bin gespannt auf die nächsten zwei Jahre, insbesondere auf die Pferdesporttage in unserem Jubiläumsjahr 2018.

Der durchgeführte Grill Apéro hat guten Anklang gefunden. Es war ein geselliges Zusammensein mit gutem Wetter, guten Gesprächen und guten Würsten. Gerne wieder.

Die Erneuerung der Hallenschlagwand in unserer Reithalle kann sich sehen lassen. Mit Eurer Mithilfe und Unterstützung waren die Arbeiten gut und speditiv erledigt. Ein stufenweises Aufblühen der Vereinshalle ist immer wieder schön mitzuerleben. Ich möchte, dass wir zusammen die Reithalle für kleinere Anlässe wieder vermehrt einbinden.

Zum Schluss möchte ich mich herzlich für Eure Zeit und Euren Einsatz bedanken.

Ich wünsche euch allen ein schönes, erholsames Wochenende und „en guete Ritt“,

Euer Präsident
Philipp Wyden

Wallisellen, 2017